



Sinaloa mantiene liderazgo en transparencia federal

ESPECIAL

gestión, transparencia y cumplimiento normativo del gasto federalizado, no registran montos por aclarar ante la Auditoría Superior de la Federación, y aseguró que se trabaja de manera firme para mantener este privilegio.

Durante un acto en la comunidad de La Palma, en el municipio de Navolato, con motivo de la entrega de la beca de educación básica "Rita Cetina Gutiérrez", Rocha Moya destacó el nombramiento de Sandra Angulo Cázares como nueva titular de la Secretaría de Transparencia y Rendición de Cuentas, señalando que su amplia experiencia permitirá garantizar la correcta operación de la política administrativa.

"Estamos en el primer lugar de transparencia a nivel nacional, junto con otros cuatro, pero es el primero entre los estados; vamos a defenderlo y quiero que, en febrero, con el último reporte de 2024, mantengamos cero observaciones", precisó el gobernador Rubén Rocha Moya.

La nueva titular aseguró que cuenta con los conocimientos necesarios para garantizar que el gasto público se ejerza con responsabilidad y absoluta transparencia, y que los resultados se traduzcan en cuentas claras para la ciudadanía sinaloense.

El gobernador Rubén Rocha

Moya recordó que Sinaloa se encuentra entre los cinco estados del país que, gracias a su buena

